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Première visite officielle aux GAMBIER de M. Frédéric SAUTRON, 

Chef de la subdivision administrative des îles Tuamotu-Gambier 

du mardi 28 mai au samedi 1er juin 2019 

 

   

 

Du 28 mai au 1
er

 juin 2019, M. Frédéric SAUTRON, chef de la subdivision administrative des 

îles Tuamotu-Gambier, a effectué sa première visite officielle sur l’île de Mangareva. 

A son arrivée sur le quai de Rikitea, il a été accueilli par le Tavana, M. Vai GOODING, les 

élus municipaux et les représentants des services de l’État, avant de se rendre à la mairie où la 

population lui a réservé un accueil chaleureux. 

Lors de la cérémonie de levée des couleurs, les enfants de Mangareva ont interprété la 

Marseillaise, l’hymne polynésien et l’hymne mangarévien. 

Dans son allocution, le Tavana hau a réaffirmé la volonté de l’État d’accompagner la 

commune dans ses projets de développement et son souhait de collaborer avec les élus afin de 

mener à bien les projets et les diverses opérations déjà lancées. 

A l’issue de cette cérémonie, M. SAUTRON a participé à une réunion de travail avec les élus 

et des cadres communaux. 
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Le chef de la subdivision administrative a mis à profit ses cinq jours de visite aux Gambier 

pour se rendre sur plusieurs sites dont celui de l’école élémentaire MAPUTEOA en cours de 

reconstruction. Il a également visité les bâtiments de l’école maternelle, les locaux de la 

brigade de gendarmerie ainsi que l’internat du CED de Rikitea. 

Au cours de ces différentes visites, le Tavana hau et le Tavana ont abordé les thématiques 

relatives au développement durable : gestion des déchets, fourniture d’énergie, adduction en 

eau potable. La question de la sécurité a également été évoquée avec la création prochaine 

d’un centre d’incendie et de secours dans l’archipel. 

Cette visite a aussi été l’occasion de faire un point sur l’organisation du prochain congrès des 

communes qui se déroulera à Mangareva du 30 juillet au 2 août 2019. 

 

Au terme de cette visite, le chef de la subdivision administrative des îles Tuamotu-Gambier a 

remercié le Tavana et l’ensemble des participants pour leur accueil chaleureux. Il les a 

félicités du travail accompli en partenariat avec les services de l’État et du Pays. Il a de 

nouveau assuré du soutien de l’État et de son souhait d’accompagner la commune dans ses 

opérations en parfaite collaboration avec le Pays. 
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